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C O M I T É  C O N S U L T A T I F  
DES SERVICES AUX ÉLÈVES HANDICAPÉS 

OU EN DIFFICULTÉ D’ADAPTATION OU D’APPRENTISSAGE 
 

 
 
Procès-verbal de la première rencontre du Comité consultatif des services aux élèves 
handicapés ou en difficulté d’adaptation ou d’apprentissage tenue au 80, rue Jean-Baptiste-
Meilleur à Repentigny, le mercredi 8 novembre 2017, à 19 h. 
 
 
Sont présents : 
 
Boyer, Nadine Représentante du personnel de soutien 
Coutu, René Représentant des directions 

Couture, Marie-Josée Représentante des parents 

Drouin, Caroline Représentante du personnel professionnel 

Falstrault, Dominique Parent substitut 

Fortin, Hélène Représentante des parents 

Gosselin, Marie-Claude Représentante des parents 
Labossière, Monique Représentante du syndicat des enseignants 
Larue, Yannick Représentant des parents 
Loignon, Martin Directeur adjoint des SEPEC 
Martel, Bruno Représentant des parents 
Ménard, Élyse Représentante des parents 

Parent, Isabelle Représentante des parents 

Savoie, Caroline Représentante du syndicat des enseignants 
 
 
Sont absents : 
 

Boisjoly, Julie Représentante des parents 

Demers, Michelle Représentante des organismes extérieurs 
Hawa, Sylla Parent substitut 
Paquet, Carine Représentante des parents 
Ouellet, Pierre-Alexandre Parent substitut 
Saint-Louis, Dorothée Représentante des parents 
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Les membres présents à l’ouverture de la séance formant quorum, l’assemblée est déclarée 
régulièrement constituée. 
 
 
1.0 Mot de bienvenue 
 

La réunion débute à 19 h 05. 
M. Martin Loignon souhaite la bienvenue à tous les membres et présente M. René 
Coutu, représentant des directions. 

 
 
2.0 Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 

Il est demandé à ce que le point numéro 3 soit reporté à la fin de la rencontre. 
 
Mme Hélène Fortin propose, appuyée par Mme Marie-Claude Gosselin appuie. 
 
Adopté à l’unanimité. 
 
 

3.0 Droit de parole au public 
 
Aucun sujet. 
 
 

4.0 Lecture, adoption et suivi au procès-verbal de la rencontre du 4 octobre 2017 
 
Le procès-verbal du 4 octobre est adopté tel quel. 
 
Mme Élyse Ménard propose et Mme Marie-Claude Gosselin appuie.  

 
 
5.0 Règle de régie interne et rôles des représentants 

 
M. Martin Loignon présente les règles de régie interne qui furent adoptées séance 
tenante et qui seront remises aux membres du Comité lors de la rencontre du 6 
décembre prochain. 
 

 
6.0 Plan d’action annuel…notre priorité 

 
Une discussion quant au plan d’intervention a eu lieu (analyse de situation, objectifs, 
moyens, etc.),  
 
Les membres du Comité conviennent d’écrire à M. Martin Loignon des suggestions de 
contenu quant au PI. Ces suggestions pourraient venir bonifier les formations à venir 
pour le personnel. De plus, il est mentionné qu’il est parfois difficile de suivre l’atteinte 
dans certains PI. Également, il est mentionné par un membre que certains objectifs 
semblent davantage relever des Centres de réadaptations que des établissements 
scolaires. 
 
Mme Fortin mentionne qu’elle fera parvenir aux membres du Comité une capsule 
vidéo concernant le PI.  
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Plusieurs questions sont soulevées concernant l’utilité du portrait des apprentissages. 
 
 

7.0 Politique d’organisation des services EHDAA (section 1 du cartable) 
  

M. Martin Loignon présente la politique ci-haut mentionnée. 
 
Le Comité suggère d’ajouter la notion de TEVA dans la politique ainsi que d’ajouter 
les ergothérapeutes comme membres du personnel. 
 
 

8.0 Bloc d’information 
 
 8.1 Aucune information de la Présidente. 
 
 8.2 Mme Marie-Josée Couture mentionne qu’il y a eu un comité d’appel relatif à un 

classement d’élève.  
 8.3 Madame Lemire a présenté le service SARCA service d’accueil de références de 

conseils et d’accompagnement au comité de parents. 
 Des élections ont eu lieu au comité de parents. 
 Une présentation du PEVR aura lieu le 15 décembre. 
 Plusieurs bons coups des écoles ont été présentés. 
 Et a été abordée la conférence du 18 octobre dernier « Allo prof ». 
 Et il a été mentionné la politique de publicité dans les écoles. 
 8.4 M. Larue nous informe qu’il y a eu deux rencontres des Comités et qu’il a été 

mention des sujets suivants : Contenu des PI, portrait des voies de qualifications et de 
l’uniformité de ceux-ci. 

 
 
9. Divers 
  

 M. Martin Loignon informe le comité de la tenue des soirées « Déjà l’école » qui 
s’adressent aux parents d’enfants 4 ans handicapés  

 
 Suggestion de M. Martin Loignon d’accueillir le comité Inclusion scolaire en janvier 
2018 pour présenter leur mandat annuel. Le comité accepte. 

 
 
10.0 Fin de la rencontre 
 

L’ordre du jour étant épuisé, il est proposé par Mme Isabelle Parent, appuyée par 
Mme Élyse Ménard, à 21 h 04, que la séance soit levée. 
 
Tel que prévu dans l’ordre du jour, quelques membres sont restés après la rencontre, 
pour assister à la présentation des SEPEC (PowerPoint). 

 
 

La présidente,  La secrétaire, 
 
 

Isabelle Parent  Annik Duranleau 


